



TRADISI BUKA PUASA BERSAMA DI MASJID NIUIJE BEIJING

Para imam masjid menyantap hidangan buka puasa dengan para jamaah di halaman Masjid Niujie, Beijing, Tiongkok, Minggu (9/5). Buka bersama sambil berdiri di halaman masjid tersebut sangat unik dan menjadi tradisi tersendiri bagi komunitas Muslim di Niujie.

Sepuluh Warga Myanmar Diprediksi Jatuh ke Jurang Kemiskinan pada 2022

Myanmar berada dalam kekacauan sejak militer menggulingkan pemerintahan Aung San Suu Kyi, menahan dia dan politisi sipil lainnya.

YANGON(IM) - Dampak ganda pandemi Covid-19 dan krisis politik pasca kudeta militer di Myanmar berdampak sangat besar pada masyarakat di negara itu. Program Pembangunan Perserikatan Bangsa-Bangsa (UNDP) menyebut, hampir setengah populasi, atau sebanyak 25 juta orang warga Myanmar bisa jatuh miskin pada tahun 2022.

UNDP, dalam laporan yang dirilis pada akhir April, mengatakan, bahwa efek dari krisis tersebut dapat mendorong jutaan lebih banyak orang ke dalam kemiskinan. "Covid-19 dan krisis politik yang sedang berlangsung menambah guncangan yang mendorong mereka yang paling rentan kembali dan semakin dalam ke dalam kemiskin-

an," jelas Asisten Sekretaris Jenderal PBB dan Direktur Regional UNDP untuk Asia dan Pasifik, Kanni Wignaraja. "Pencapaian pembangunan yang dicapai selama satu dekade transisi demokrasi, betapun tidak sempurna, akan terhapus dalam hitungan bulan," sambungnya, seperti dilansir Channel News asia.

Sementara itu, laporan tersebut mengatakan situasi keamanan yang memburuk, serta ancaman terhadap HAM dan pembangunan, di Myanmar sejak kudeta 1 Februari akan juga menghadapi lebih banyak tekanan," ujarnya.

Laporan itu mengatakan, kemiskinan perkotaan diperkirakan meningkat tiga kali lipat, sementara situasi keamanan mematahkan rantai pasokan dan menghambat pergerakan orang, jasa, dan komoditas, termasuk barang-barang pertanian.

Tekanan pada mata uang Myanmar, Kyat, juga telah meningkatkan harga impor dan energi, kata laporan itu. Sementara sistem perbankan di negara tersebut tetap lumpuh. "Seperti yang dinyatakan oleh Sekjen PBB, skala krisis membutuhkan tanggapan internasional yang mendesak dan terpadu," tukas Wignaraja. • tom

India Didesak Segera Karantina Nasional

NEW DELHI(IM) - Seruan semakin membesar untuk pemerintah India memberlakukan karantina nasional karena kasus virus corona baru dan kematian mendekati rekor tertinggi. Kondisi itu meningkatkan tekanan pada pemerintah Perdana Menteri Narendra Modi. Kementerian Kesehatan melaporkan 366.161 infeksi baru dan 3.754 kematian pada Senin (10/5). Penghitungan total infeksi di India sekarang mencapai 22,66 juta, dengan 246.116 kematian.

Data dari Dewan Penelitian Medis India menunjukkan, sebanyak 1,47 juta sampel yang diuji pada untuk Covid-19 adalah yang terendah bulan ini. Angka tersebut dibandingkan dengan rata-rata harian 1,7 juta selama delapan hari pertama bulan Mei. India melaporkan jumlah kematian Covid-19 tertinggi dalam satu hari sebanyak 4.187 pada Sabtu (9/5). Institute for Health Metrics and Evaluation memperkirakan bahwa India akan melihat satu juta kematian karena Covid-19 pada Agustus. Banyak rumah sakit bergulat dengan kekurangan oksigen dan tempat tidur yang akut, ditambah kamar mayat dan krematorium kewalahan. Kondisi itu membuat para ahli mengatakan angka sebenarnya di India bisa jauh lebih tinggi daripada yang dilaporkan.

Banyak negara bagian telah memberlakukan karantina ketat selama sebulan terakhir sementara yang lain telah mengadopsi pembatasan pergerakan dan menutup bioskop, restoran, pub, dan pusat perbelanjaan. Namun, tekanan meningkat pada Modi untuk mengumumkan penguncian nasional seperti yang pernah dilakukan selama gelombang pertama infeksi tahun lalu.

Modi berjuang melawan kritik karena mengizinkan pertemuan besar di festival keagamaan dan mengadakan rapat umum pemilihan besar-besaran selama dua bulan terakhir bahkan ketika kasus-kasus melonjak. "Kegagalan pemerintahan dalam proporsi epik dan bersejarah," kata profesor ilmu politik di Massachusetts Institute of Technology (MIT) di Amerika Serikat, Vipin Narang, di Twitter.

Indian Medical Association (IMA) telah menyerukan karantina lengkap, berencana, dan diumumkan sebelumnya alih-alih jam malam sporadis dan pembatasan yang diberlakukan oleh negara bagian selama beberapa hari pada suatu waktu. "IMA heran melihat kelesuan ekstrim dan tindakan tidak pantas dari Kementerian Kesehatan dalam memerangi krisis yang menyiksa yang lahir dari gelombang kedua pandemi Covid-19 yang menghancurkan," katanya dalam sebuah pernyataan.

Penasihat virus corona Gedung Putih, Dr Anthony Fauci, mengatakan telah memberi tahu otoritas India bahwa mereka perlu melakukan karantina total. "(Negara) Anda harus ditutup. Saya yakin beberapa negara bagian di India telah melakukannya, tetapi Anda perlu memutuskan rantai penularan. Dan salah satu cara untuk melakukannya adalah dengan menutupinya," ujarnya di program televisi ABC's This Week. • gul

Arab Saudi Putuskan Tetap Gelar Ibadah Haji dengan 'Kondisi Khusus'

RIYADH(IM) - Arab Saudi memutuskan tetap menggelar ibadah haji tahun ini dengan "kondisi khusus" untuk melindungi para jamaah dari Covid-19. Keputusan itu disampaikan juru bicara Kementerian Haji dan Umrah Kerajaan Arab Saudi pada hari Minggu (9/5). "Otoritas kesehatan di Kerajaan terus menilai situasi dan mengambil semua tindakan untuk memastikan keamanan semua," kata juru bicara kementerian tersebut dalam konferensi pers yang dilansir Al Arabiya.

Dia juga mengatakan rincian lebih lanjut tentang rencana operasional haji tahun ini akan diumumkan di lain waktu. "Tak dijelaskan secara rinci apakah jamaah Muslim yang diizinkan menunaikan ibadah haji hanya yang bermukim di Arab Saudi saja atau dibolehkan juga untuk jamaah dari luar negeri. Tahun lalu, Kerajaan Arab Saudi hanya mengizinkan sejumlah kecil dari mereka yang tinggal di negara itu dan yang memenuhi kriteria tertentu untuk berpartisipasi dalam haji, yang merupakan salah satu dari lima rukun Islam dan diwajibkan bagi Muslim yang mampu setidaknya sekali seumur hidup mereka.

Menurut Kementerian Haji dan Umrah, mereka yang berhasil memenuhi kriteria dipilih secara acak melalui sistem undian otomatis, tanpa keterlibatan manusia. Kelompok tersebut diharuskan mengisolasi diri di rumah tujuh hari sebelum tiba di Makkah, sebagai bagian dari persyaratan untuk ikut menunaikan ibadah haji.

Para peserta kemudian dikarantina di hotel yang ditentukan hingga dimulainya ritual haji. Jamaah diangkut dalam kelompok yang ditentukan setiap hari sementara setiap 50 orang didampingi oleh seorang pemimpin kesehatan untuk memastikan langkah-langkah keamanan—termasuk mengenakan masker dan menjaga jarak sosial—dilaksanakan setiap saat. • ans

Kekerasan di Yerusalem, Dunia Internasional Imbau Kedua Pihak Menahan Diri

YERUSALEM(IM) - Ketegangan di Yerusalem timur memuncak pada Minggu (9/5), setelah ratusan warga Palestina terluka dalam bentrokan akhir pekan dengan pasukan keamanan Israel, memicu kekhawatiran global jika kerusuhan dapat menyebar lebih jauh.

Utusan Kuartet Timur Tengah: Uni Eropa, Rusia, Amerika Serikat (AS), dan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) menyatakan "sangat prihatin" dan menyerukan kedua negara menahan diri. AS mendesak kedua pihak "menghindari langkah-langkah yang memperburuk ketegangan, termasuk pengusuran di Yerusalem timur, aktivitas permukiman, pembongkaran rumah dan aksi-aksi terorisme," kata Departemen Luar Negeri.

Rusia mengatakan perampasan tanah dan properti di wilayah Palestina yang diduduki, termasuk Yerusalem timur, adalah "pelanggaran hukum internasional". Yordania, penjaga Masjid Al Aqsa di Yerusalem timur, mengutuk "serangan barbar" Israel.

Paus Fransiskus, pada Minggu (9/5), juga meminta kedua pihak tenang. "Kekerasan hanya memicu kekerasan. Mari kita hentikan bentrokan ini," ujarnya.

Komis Tinggi bagi Kembalikan Palestina bertemu di kota Gaza untuk membahas bentrokan tersebut. Koordinator komisi Khalid al-Batsh mengatakan Komisi Nasional menyerukan komunitas internasional dan lembaga HAM agar mengambil tindakan serius untuk menghentikan terorisme Zionis, terutama jika menyangkut apa yang terjadi di kota Yerusalem.

Kekerasan di sekitar kompleks masjid Al-Aqsa itu, yang umumnya terjadi pada malam hari, adalah yang terburuk sejak 2017. Insiden ini didorong oleh upaya pemukim Yahudi selama bertahun-tahun untuk mengambil alih rumah-rumah orang Palestina di Yerusalem timur.

Sekitar 121 warga Palestina terluka dalam bentrokan Sabtu (8/5) malam. Banyak dari mereka terkena peluru karet dan granat kejut, kata Bulan Sabit Merah Palestina, menyampaikan jumlah korban terbaru. Polisi Israel mengatakan 17 petugas terluka.

Malam sebelumnya lebih 220 orang, umumnya warga Palestina, terluka setelah polisi Israel menyerbu Al-Aqsa. Menurut polisi warga Palestina melempar batu dan petasan ke arah petugas. Kekerasan itu memicu seruan internasional agar kedua pihak menahan diri.

Kantor Komisaris Tinggi HAM PBB menyerukan Israel agar menghentikan pengusuran paksa keluarga pengungsi Palestina yang tinggal di lingkungan Sheikh Jar-

rah di Yerusalem timur, meskipun Israel mengklaim warga Palestina mengeksplotasi potensi pengusuran untuk memicu kerusuhan. Juru bicara komisioner tinggi PBB, Rupert Colville, mengatakan Yerusalem timur tetap menjadi bagian wilayah Palestina yang diduduki. Israel, penguasa pendudukan, tidak dapat menyita properti pribadi atau memaksakan hukum sendiri di wilayah pendudukan, termasuk Yerusalem timur.

Perdana Menteri Benjamin Netanyahu membela tindakan Israel. "Kami akan menegakkan hukum dan ketertiban dengan tegas dan bertanggung jawab. Kami akan terus menjaga kebebasan beribadah bagi semua agama, tetapi kami tidak akan membiarkan gangguan kekerasan," tandasnya.

Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan menyebut Israel sebagai "negara teror" dan mengatakan Turki akan selalu mendukung Palestina. Ia mendesak negar-negara Muslim agar bertindak.

Empat negara Arab yang telah menormalisasi hubungan dengan Israel: Uni Emirat Arab, Bahrain, Maroko, dan Sudan—semuanya mengutuk tindakan Israel di Al-Aqsa. Mereka menyerukan dukungan bagi demonstran Palestina. Sudan menyebut tindakan Israel di Yerusalem terhadap Palestina sebagai "pendudukan," sedangkan Abu Dhabi mendesak pemerintah Israel "bertanggung jawab untuk meredam ketegangan." Kementerian luar negeri Tunisia menyerukan pertemuan Dewan Keamanan PBB Senin untuk membahas kekerasan yang meningkat.

Hari Sabtu (8/5) malam, ribuan warga Palestina memadati kompleks masjid Al-Aqsa untuk tarawih menyambut apa yang diyakini sebagai malam Lailatulqadar. Situs itu juga suci bagi orang Yahudi yang menyebutnya Temple Mount. Polisi Israel memblokir jalan menuju Al Aqsa untuk membatasi akses ke Kota Tua dan menghindari "kerusuhan dengan kekerasan," yang secara efektif mencegah ratusan umat Islam untuk salat.

Sementara itu, Jaksa Agung Israel pada Minggu (9/5) menangguhkan sidang pengadilan tentang rencana pengusur warga Palestina di Yerusalem, yang mengancam memicu lebih banyak kekerasan di kota itu dan meningkatkan kekhawatiran internasional. Sebelumnya, Mahkamah Agung, pada Senin (10/5), dijadwalkan mendengar banding atas rencana pengusur beberapa keluarga Palestina dari kawasan Sheikh Jarrah di Yerusalem Timur, yang direbut Israel dalam perang pada 1967. • gul

Pesta Ulang Tahun di Colorado Springs Ditembaki, 7 Tewas

COLORADO SPRINGS(IM) - Sebuah pesta ulang tahun di Colorado Springs, Amerika Serikat (AS) ditembaki seorang pria bersenjata pada Sabtu malam waktu setempat. Tujuh orang tewas, termasuk pelaku penembakan.

Petugas dari Departemen Kepolisian Colorado Springs merespons laporan tentang penembakan sekitar pukul 00.18 pada hari Minggu di blok 2800 Preakness Way di Canterbury Mobile Home Park.

Setibanya di lokasi kejadian di sebuah rumah trailer, para petugas polisi menemukan enam orang dewasa meninggal dan seorang pria mengalami luka serius. Pria itu dibawa ke rumah sakit setempat, di mana dia kemudian dinyatakan meninggal karena luka-lukanya.

Tersangka penembakan adalah pacar korban perempuan yang menghadiri pesta. Pesta itu dihadiri teman, keluarga, dan anak-anak.

Menurut polisi, tersangka berjalan masuk dan mulai menggambar tembakan sebelum akhirnya mencoba bunuh diri. Anak-anak di trailer tidak terluka oleh tembakan tersangka dan sekarang bersama kerabat mereka.

Polisi belum merilis nama-nama korban atau pun ter-

sangka. Penyelidikan sedang dilakukan untuk menentukan motifnya.

Kepala Polisi Colorado Springs Vince Niski mengatakan dalam sebuah pernyataan; "Kata-kata tidak cukup untuk menggambarkan tragedi yang terjadi pagi ini." "Sebagai kepala polisi, sebagai suami, sebagai ayah, sebagai kakek, sebagai anggota komunitas ini, hati saya hancur untuk keluarga yang telah kehilangan seseorang yang mereka cintai dan untuk anak-anak yang telah kehilangan orang tua mereka," kata Niski, seperti dikutip dari Fox News, Senin (10/5). "Dari petugas yang menanggapi [laporan] penembakan hingga penyelidik yang masih berada di lokasi, kami semua sangat terganggu." "Ini adalah sesuatu yang Anda harap tidak pernah terjadi di komunitas Anda sendiri, di tempat yang Anda sebut rumah. Ketika jenis tindakan yang tak terduga ini terjadi, tidak ada yang dapat dilakukan untuk sepenuhnya membendung kembali apa yang hilang atau menggantikan mereka yang tidak lagi bersama kita," ujar Niski.

"Sumpah saya kepada komunitas ini dan kepada kelu-

arga yang kehilangan seseorang hari ini, adalah bahwa departemen ini akan melakukan segala yang kami bisa untuk menemukan jawaban yang layak Anda dapatkan dan berada di sini untuk Anda dengan dukungan yang tak tergoyahkan."

Gubernur Colorado Jared Polis menyebut insiden itu menghancurkan. "Terutama karena banyak dari kita menghabiskan hari untuk merayakan wanita dalam hidup kita yang telah menjadikan kita orang seperti sekarang ini," paparnya.

"Banyak nyawa diambil hari ini oleh tindakan kekerasan yang mengerikan ini. Keluarga tercabik-cabik, dan di pesta ulang tahun tidak kurang," ujar Polis.

"Belasungkawa dan doa terdalam saya bersama para korban, keluarga mereka, dan semua orang yang terkena dampak tragedi ini."

Colorado Springs, dengan populasi 465.000 adalah kota terbesar kedua di Colorado setelah ibu kota setempat, Denver. Insiden ini adalah penembakan massal terburuk di negara bagian itu sejak 22 Maret, ketika pria bersenjata Ahmad Al Aliwi Al-Issa diduga menembak dan membunuh 10 orang di dalam supermarket di Boulder. • ans



PARADE MILITER HARI KEMENANGAN
Anggota prajurit Rusia melakukan march dalam parade militer Hari Kemenangan, yang memperingati 76 tahun kemenangan atas Nazi Jerman dalam Perang Dunia ke-2, di Red Square di pusat Moskow, Rusia, Minggu (9/5).

Sadiq Khan Terpilih Kembali Sebagai Wali Kota London

LONDON(IM) - Sadiq Khan terpilih kembali sebagai wali kota London untuk masa jabatan kedua pada Sabtu (8/5). Dia diharapkan menang telak, namun hasil pemilihan mendekati target yang diharapkan.

Khan memenangkan 1.206.034 suara atau 55,2 persen. Kandidat konservatif Shaun Bailey memenangkan 977.601 suara, atau 44,8 persen. Jumlah pemilih yang memberikan suara 42,2 persen.

Kemenangan Khan datang setelah suara terus dihitung di tempat lain setelah pemungutan suara diadakan awal pekan ini. Pemilihan "Super Thursday" adalah untuk dewan lokal di seluruh Inggris serta pemilihan parlemen Welsh dan Skotlandia, pemilihan wali kota di Inggris dan pemilihan sela di Hartlepool.

Pemilu terbukti sulit bagi oposisi utama, Partai Buruh kiri-tengah yang kehilangan kursi dari Partai Konservatif kanan-tengah yang berkuasa.

Kedua kesempatan tersebut. Penampilan dominannya dalam pemilihan Kamis di tengah kesulitan Partai Buruh yang lebih luas telah menghidupkan kembali diskusi tentang Burnham yang dapat menguat di masa depan. "Di masa depan yang jauh, jika partai merasa membutuhkan saya, saya di sini dan mereka harus menghubungi saya," kata dia kepada Sky News.

Tapi dia mengencikan ekspektasi dari setiap tawaran kepemimpinan dalam waktu dekat. "Saya mendapat pekerjaan terbaik di dunia di kawasan kota terbaik di dunia," katanya.

Di Liverpool, Steve Rotham terpilih kembali sebagai wali kota Kota Liverpool dengan 58 persen suara. Di West Midlands, petahana Konservatif Andy Street memenangkan pemilihan kembali sebagai wali kota di bagian Inggris yang ingin diraih oleh Partai Buruh.

Joanne Anderson dari Partai Buruh terpilih sebagai wali kota kota Liverpool pada hari Jumat, menjadi wanita kulit hitam pertama yang memimpin sebuah kota besar di Inggris. Dia memenangkan 59 persen suara.

Petahana Konservatif di Lembah Tees utara, Ben Houchen, juga memenangkan pemilihan ulang sebagai wali kota dengan 73 persen suara, yang merupakan pukulan lain bagi Partai Buruh di bagian Inggris yang dianggap sebagai jantung mereka. • gul



SUASANA MUDIK WARGA BANGLADESH
Sejumlah warga menaiki feri yang kelebihan muatan untuk merayakan Idul Fitri, setelah pemerintah memberlakukan pembatasan bagi transportasi publik jarak jauh ditengah kekhawatiran atas wabah penyakit virus corona (COVID-19), di Mushiganj, Bangladesh, Senin (10/5).